

Entorno de negocios

Señor Director:

Recientemente, se publicó la Encuesta Nacional de Opinión Pública del CEP, reflejando la percepción de los chilenos sobre la actualidad del país. Según la encuesta, un 53% considera que la situación económica es mala y que Chile está estancado, lo que debe encender las alarmas. El panorama se agrava al observar que un 49% cree que esta situación no cambiará en los próximos 12 meses. Es preocupante que esto se convierta en realidad, ya que durante casi una década no hemos logrado un crecimiento anual superior al 1,9%.

La encuesta también revela una alta preocupación por ser víctimas de delitos violentos, considerado el principal problema al que el Gobierno debería dedicar sus esfuerzos.

En este contexto, es crucial retomar el camino hacia la recuperación mediante decisiones estratégicas y políticas económicas que nos permitan aspirar a un crecimiento superior al 4%. Debemos recuperar el dinamismo económico que caracterizó a Chile en décadas pasadas.

Para lograr un crecimiento económico más robusto y sostenido, es fundamental incentivar la inversión en sectores en los cuales Chile tiene efectivas ventajas competitivas y promover cambios normativos que atraigan capitales tanto internos como externos. Urge crear un entorno seguro y atractivo para hacer negocios, asegurando, de esta forma, un futuro próspero y sostenible para Chile.

SORAYA KASSIS
CONSEJERA DE SOFOFA Y DIRECTORA CIAL ALIMENTOS